

Testamentssprechstunde

Ein Testament ist das Ergebnis einer Entscheidung oder eines Entscheidungsprozesses, das nicht auf ewig in Stein gemeißelt ist. Die Umstände, die zu der Entscheidung geführt haben, können sich ändern. Innerhalb der Familie kann es personelle Veränderungen geben. Das Vermögen kann sich verringern oder vermehren oder in seiner Zusammensetzung verändern. Zum Beispiel sind nach Omas Tod auf einmal zwei Häuser zu vererben oder das eigene Haus muss zur Finanzierung der Pflege eingesetzt werden.

Im Allgemeinen ist es selten so, dass ein Testament, das schon vor 20 Jahren gepasst hat, auch heute noch passend ist. Und dann können sich ja auch noch die gesetzlichen Gegebenheiten verändern. Ein Berliner Testament zu DDR-Zeiten kann andere Rechtsfolgen haben, als ein Berliner Testament nach heutigem Gesetzesstand.

Insgesamt gibt es also reichlich Gründe ein Testament auf seinen Inhalt und seine Wirkungen in regelmäßigen Abständen zu überprüfen. Ist das Testament noch angemessen, ist es steuerlich unbedenklich, welche Schwachstellen können beseitigt werden?

Zur Überprüfung und zur Klärung aller Fragen bieten die Rechtsanwälte der Kanzlei Dr. Zacharias am **Samstag, dem 04.05.2019** eine **Testamentssprechstunde** zwischen 9 und 12 Uhr in der Volmerstraße 5 in Berlin-Adlershof an. Für **120,00 €** wird Ihr Testament überprüft. Um Anmeldung wird gebeten.

Infos: Erbrechtskanzlei Dr. Zacharias
Tel.: 6392-4567